



Cpl Dominique Poitras CD, ED Tech, 00302

After 21+ years of loyal, dedicated service to the Country as a member of the Canadian Armed Forces, Cpl Poitras has decided to retire. Well, not really as he intends on continuing work in a new field, just wearing boots and fatigues.

Cpl Poitras joined the Military in 2003 and became a part of the Canadian Joint Signals Regiment. CFB Kingston was his first posting where he remained until 2013. During that time he completed QL5 Signal Operator, and PLQ courses obtaining professional competence. After the decade long posting to JSR, he was posted to CFB Petawawa with 1 RCR. One years later, he made the best career decision and remastered into the Canadian Engineers Branch to commence training as an Electrical Distribution Tech. After working as an OJE electrical tradesperson awaiting training, he completed QL3 ED Tech training at CFSME CFB Gagetown. Afterwards he was posted to RPOU (O) Det Petawawa where he remained and worked in the Electrical, Line, and Ops and Trg Sections until his retirement on March the 3rd 2025.

Throughout his career, Cpl Poitras was involved with many Training Exercises, Operations, and a variety of taskings. Some highlights of his career included 2007, TF Afghanistan roto 4, again in 2010, TF Afghanistan roto 10 where he held positions with a Central Command. He has worked with the Military all throughout Canada but has found to call CFB Petawawa home. Cpl Poitras has proven to be a dedicated and loyal soldier taking on any challenge with an enduring professional attitude.

After military life, he plans to continue working somewhere in the Cyber Technology field. Cpl Poitras's time will continue to be filled as he coaches hockey and is involved in other community activities. Thanks to Cpl Poitras for his service and best wishes on his future endeavours. He plans on the enjoyment of spending more time with his spouse Miranda and beautiful family.

Chimo!

\*\*\*\*\*

Cpl Dominique Poitras CD, Tech en distribution électrique, 00302

Après plus de 21 ans de service loyal et dévoué envers le pays en tant que membre des Forces armées canadiennes, le Cpl Poitras a décidé de prendre sa retraite. Enfin, pas tout à fait, car il a

l'intention de continuer à travailler dans un nouveau domaine, tout en portant des bottes et des vêtements de travail.

Le Cpl Poitras a rejoint l'armée en 2003 et est devenu membre du Régiment canadien des signaux interarmées. La BFC Kingston a été son premier poste où il est resté jusqu'en 2013. Pendant cette période, il a complété les cours QL5 de signaleur et le cours PLQ, obtenant une compétence professionnelle. Après une affectation de dix ans au Régiment des signaux interarmées, il a été affecté à la BFC Petawawa avec le 1 RCR. Un an plus tard, il a pris la meilleure décision de carrière en changeant de métier dans la Branche du génie canadien pour commencer sa formation en tant que technicien en distribution électrique. Après avoir travaillé en tant que travailleur de métier en emploi sur le terrain en attendant sa formation, il a complété la formation QL3 de Tech en distribution électrique à l'EGMFC de la BFC Gagetown. Par la suite, il a été affecté à l'Unité de Production de RPOU (O) à Petawawa où il est resté et a travaillé dans les sections Électrique, Ligne et Ops et Entraînement jusqu'à sa retraite le 3 mars 2025.

Tout au long de sa carrière, le Cpl Poitras a participé à de nombreux exercices d'entraînement, opérations et diverses affectations. Parmi les points saillants de sa carrière, on peut citer 2007, la rotation 4 de la TF Afghanistan, puis en 2010, la rotation 10 de la TF Afghanistan où il a occupé des postes au sein du Commandement central. Il a travaillé avec l'armée à travers tout le Canada, mais a trouvé que la BFC Petawawa était sa maison. Le Cpl Poitras a prouvé qu'il était un soldat dévoué et loyal, prenant tout défi avec une attitude professionnelle et durable.

Après la vie militaire, il prévoit de continuer à travailler dans le domaine de la technologie cybernétique. Le temps du Cpl Poitras sera également rempli en tant qu'entraîneur de hockey et participant à d'autres activités communautaires. Merci au Cpl Poitras pour son service et nos meilleurs vœux pour ses projets futurs. Il prévoit de profiter de plus de temps avec son épouse Miranda et sa magnifique famille.

Chimo!